
Anfrage

Der Beirat Vegesack fragt den Bremer Senat,

1.) Nach dem Sachstand der Stromversorgung für den Aumunder Marktplatz?

Und fragt konktet:
1a.) Zu wann die Arbeiten beginnen?
1b) Zu wann die Arbeiten fertiggestellt sind?
1c) Wer für die Kosten eines weiteren Proveriums aufkommt, falls eine Fertigstellung zum 
Vegesacker Herbstmarkt 2025 nicht gelungen ist?
1d) Wie werden die Schausteller über das laufende Verfahren und den Sachstand informiert; um 
Planungssicherheit zu gewährleisten?
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